

Prüfung des Entwicklungsträgers sowie Zwischenbericht zum Treuhandvermögen

Herr Gleß teilte mit, dass die Deutsche Baurevision AG, Düsseldorf, auf Veranlassung der Stadt die bereits bisher turnusmäßig über einen Zeitraum von 3 Kalenderjahren vorgenommene Prüfung der Tätigkeit der BauGrund als Entwicklungsträger sowie der Zwischenübersicht über das Treuhandvermögen für den Zeitraum 01.01.2004 bis 31.12.2006 durchgeführt hat. Wie bei allen bisherigen Prüfungen sei im Ergebnis festgestellt worden, dass die Prüfung zu keinen Einwendungen geführt habe.